

Betreuungshelfer eingesetzt

Hann. Münden (ss). Nach einem Beschluß des Kreisflüchtlingsrates werden ab 1. Oktober an Stelle der bisherigen Ortsflüchtlingsbetreuer Betreuungshelfer vom Kreisflüchtlingsamt eingesetzt, die gegen eine festgesetzte Aufwandsentschädigung die bisherige Ortsflüchtlingsbetreuung übernehmen werden. Für das O b e r g e r i c h t sind sieben Helfer vorgesehen und zwar für Uschlag und Benterode Frau Krause (Uschlag), für Escherode, Nienhagen und Dahlheim Walter Menzel (Escherode), für Landwehrhagen und Spiekershausen Kurt B a b b e l (Landwehrhagen), für Bonaforth Walter J e s c h k e , für Sichelstein Alfred M a z u w , für Speele Herr F e d e r und für Lutterberg Herr Ü b e r s c h ä r .
